

**PUSEY**

# **Une séance de zumba au profit du Téléthon**

À l'initiative de son Président, Daniel Lupion, l'association Acti-Sport va organiser une soirée au profit du Téléthon. Le vendredi 29 novembre à 20 h, Marine, animatrice de zumba, proposera une séance d'environ une heure. Une participation de 5 € sera collectée. Tous les habitants (tes) de Pusey et Charmoille seront les bienvenus. Chacun pourra y participer ou applaudir. La collecte de cette manifestation sera reversée directement à l'AFM. Rendez-vous à la Maison des Associations, rue du Breuil, à Pusey.